

Kapolsek Kroya dan Babinsa Bersama-sama Sambangi Masyarakat Untuk Mempererat Hubungan

Indramayu - INDRAMAYU.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jul 15, 2023 - 00:54



Kapolsek Kroya dan Babinsa Bersama-sama Sambangi Masyarakat Untuk Mempererat Hubungan

Indramayu,-- Kapolsek Kroya Polres Indramayu Polda Jabar, Iptu H. Rasita, S.H., dan seorang anggota Bintara Pembina Desa (Babinsa) dari Koramil setempat, bergandengan tangan dalam upaya mempererat hubungan dengan masyarakat. Mereka melakukan kegiatan sambang masyarakat dengan tujuan membangun

kedekatan dan saling memahami antara polisi dan warga.

Dalam kegiatan sambang masyarakat yang dilakukan di Desa Jayamulya, Kecamatan Kroya, Kabupaten Indramayu, Kapolsek bersama Babinsa berbincang dengan masyarakat.

Mereka mendengarkan keluhan, aspirasi, serta permasalahan yang dihadapi oleh masyarakat setempat.

Kegiatan sambang ini merupakan bagian dari upaya Polsek Kroya Polres Indramayu dan Kodim 0616/Indramayu untuk meningkatkan kehadiran dan kepercayaan masyarakat terhadap pihak kepolisian dan TNI (Tentara Nasional Indonesia).

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Kroya, Iptu H. Rasita menjelaskan tujuan dari kegiatan sambang ini kami ingin mempererat hubungan dengan masyarakat, agar masyarakat merasa dekat dengan kami dan dapat dengan mudah mengakses bantuan dan perlindungan dari aparat keamanan.

“Kami juga ingin memastikan bahwa kehadiran kami tidak hanya saat ada masalah, tetapi juga dalam situasi-situasi biasa sehari-hari,” tutur Kapolsek, Sabtu (15/07/2023).

Selama sambang, kami memberikan penekanan pada pentingnya kerjasama antara masyarakat, kepolisian, dan TNI dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan.

Mereka mengingatkan agar masyarakat selalu melaporkan kejadian-kejadian yang mencurigakan atau melanggar hukum kepada petugas yang berwenang.

Selain itu, juga memberikan himbauan kepada masyarakat tentang pencegahan tindak kejahatan, seperti menjaga keamanan rumah dan lingkungan sekitar, serta menghindari kegiatan yang dapat merugikan diri sendiri dan orang lain.

Melalui kegiatan sambang masyarakat yang dilakukan secara rutin, diharapkan hubungan antara polisi, TNI, dan masyarakat semakin erat.

“Dengan adanya kedekatan ini, diharapkan akan tercipta lingkungan yang lebih aman, harmonis, dan saling mendukung untuk mencapai kehidupan yang lebih baik bagi seluruh masyarakat,” tutup Kapolsek.